
 

 
 
 
 
 

春暖の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。今年度も、学校内評価だけではなく、外部
評価もしていただくということで、保護者の方々に学校評価をお願いしました。その結果と、今後の取り組み等についてお知
らせいたします。ご協力いただいた皆様にはこの紙面をお借りして御礼申し上げます。 
１ 評価方法 

アンケートではなく評価の一つとして、次年度の教育計画に反映し改善策を講じるという認識のもと、ネットでの回答
により、全保護者の皆様から評価をいただいております。 

２ 集計結果  各項目にＡ・Ｂ・Ｃ・Ｄを％で表示 
（Ａ…よく当てはまる、Ｂ…やや当てはまる、Ｃ…あまり当てはまらない、Ｄ…全く当てはまらない） 
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田喜野井小学校 保護者学校評価 集計結果 



                                          

 

Ａ・・・大変よい  Ｂ・・・よい  Ｃ・・・もう少し 

 

田喜野井小学校 子どもアンケート 集計結果 



 
○：成果として捉えているもの  ●：今後の課題として捉えているもの □内は学校の見解 
  

担任やクラスに対するご意見、個人が特定されるようなご意見等は割愛させていただきます。また、似たようなご意見・複

数意見等、全体や内容を考慮してご意見をまとめさせていただいております。 

 

学校運営・学校行事に関するもの 

〇行事は多過ぎず少な過ぎずでちょうど良い。これ以上あっても仕事の調節が難しいので今の感じがちょうど良い。 

〇お忙しい中どの先生方もしっかり子どもたちのことを見てくださってると思います。 

〇色々な行事をして、親も参加させていただき学校での様子がよく分かり感謝してます。 

〇日頃から先生方の丁寧なご指導とクラスや学年だけでなく学年を超えた子ども同士の関わりで子どもの成長を感じ

ています。ありがとうございます。  

〇学校生活を見る機会は限られていますが、なるべく参観等のイベントを逃さず、日々の学校生活を垣間見たいと思

います。一年生も残り約 3 ヶ月となりますが、引き続き、よろしくお願いします。 

●先生方には、とても感謝の日々です。ありがとうございます。あえていうならば、コロナ禍で流されるままになっ

てしまった環境整備の部分を、この機会に整理整頓し、より良い学校教育の環境築くことができるといいと思って

います。よろしくお願い致します。 

●音楽発表会、6 年生を送る会のリハーサルが参観可能なのであれば、年間行事予定でリハーサルの日を予め教えて

欲しいです。コロナ前は行事当日に参観できたと聞いたので、そのような変更があれば早めに知りたいです。 

●夏になると桜の木の下に大量の毛虫がいる。健康被害等も考慮すると害虫駆除をしていただきたい。 

●行事の見学の機会が増えたことが嬉しいです。参加できない人のためにコロナ禍の時のように動画配信もしてもら

えるとありがたいかなと感じています。（音楽発表会など） 

●運動会の団体競技と応援合戦の実施を希望します。 先生方のご指導は大変な部分かと思いますが、徒競走とリレ

ーは活躍できる子が同じで限られています。表現運動と大玉転がし以外に運動が苦手な子でも楽しく参加できる団

体競技や応援合戦があると運動が苦手な子どもの保護者として嬉しいです。 

●音楽発表会当日の保護者参観を再開して欲しい。 

●欠席した日などでも状況によって、リモートで授業を受けれることも選択できると嬉しい。 

 

 

 

 

 

学習指導・生活指導に関するもの 

〇今年度から給食のメニューが目新しくなり、学校に行くのが楽しみになったと言っています。食育だよりも参考に

なっています。 

〇いつもありがとうございます。親の言うことは聞かないので、親以外に教育してくれる存在は大きいです。今後も

本人を尊重しながらも間違いがあれば正して頂ければ助かります。 

〇いつもありがとうございます。これまで特に大きなトラブルがなくこられたのは良い環境、良い教育の賜物だと思

います。何事もありませんでしたが、何かあれば相談しやすい先生でもありました。とても感謝しております。今

後も宜しくお願い致します。 

〇学校での話をよく楽しそうに聞かせてくれます。最後の小学校生活が充実しているようでこちらとしても嬉しい限

りです。残りわずかですが、よろしくお願いします。 

〇今の時代、子供や保護者の対応は本当に難しく大変だと思います。生意気な言葉で、話してくる子供達を暖かく見

守り、育てることを一緒にして頂けることに感謝しております。日々大変なことが多いと思いますが、今後も宜し

くお願いします。 

〇1 人 1 人子供に寄り添いながらもクラス全体を纏めていく素晴らしい先生が多く、クラスが離れてからも子供が信

頼を寄せる先生もおり、お世話になった先生方に感謝しております。 

保護者からのご意見 

学校の見解 ◇大量の毛虫は業者に依頼し駆除しています。今後も素早く対処できるようにしていきます。◇今後も参観の機会は確
保していきますが、今後もどのような形で保護者の方にも見てもらうかは、検討してまいります。◇運動会は熱中症対策も行いなが
ら、内容については引き続き検討していきます。◇欠席した児童のリモート授業については、現在体調不調等で欠席した児童につい
ては体調回復優先にしています。 



〇カウンセラーの先生の来校日が増えたお陰で小さな悩みでも気軽に相談ができており、学校に行きたくないと言わ

なくなりました。ありがとうございます。 

〇お忙しい中どの先生方もしっかり子どもたちのことを見てくださってると思います。 

●ネットが苦手な為、ペーパーレスは大切だと思うのですが、大事な内容の場合は手紙で配布して頂けると、あり 

たいです。ネットで見るのが苦手で見ることが遅くなってしまうこともあり、申し訳ありません。宜しくお願い致

します。 

●以前あったタブレットの問題集(計算など)があると良い 

●給食の献立表は紙じゃないとなかなか見ないなぁと思いました。ペーパーレスの流れだから仕方ないとは思います

が残念です。 

●夏休みの宿題が勉強面が少なすぎる。家庭でやることはできるが、学校から出してくれたほうが子どもはやらない

といけないと感じ、やってくれます。どんな意図があるかわかりませんが、少なすぎと感じました。  

●書き初めのお手本は教材費から買うようにできるのであればそうして欲しいです。全員購入するならそのほうがこ

ちらも有難いです。  

●英語の授業内容がわからないので家庭でフィードバック出来ないので、出来れば習った単語やフレーズなどは知り

たいです。 

 

 

 

施設、地域や保護者との連携に関するもの 

●プールのまわりの木や草をきれいにして欲しい。 

●田喜野井は道幅の狭いところが多く、ご高齢のドライバーも多いので通学路は速度規制ができたらよいと感じます。極力送

り迎えをしていますが、いつ事故が起きるのかとひやひやしております。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

学校運営協議会でのご意見 

・学校評価の結果はおおむね肯定的な意見が多く、先生方の日頃のご指導の成果があるのではないか。 
・学校行事はいつも工夫されており、とても温かい雰囲気の中で行われている。 
・ペーパーレス化等、日頃の学校運営でも新しい試みが見らる。 
・次年度に向け新しい取り組みがいくつかある点が良い。 

学校の見解 ◇学習指導、生活指導等へのご意見ありがとうございました。個々のご意見それぞれへの回答はここではいたしませ
んが、それぞれの意見に対して検討し、今後の学校運営に生かしてまいります。 

学校の見解 ◇校舎の改修に関しては、開校から時間がたち、老朽化が見られる部分もありますが、児童の安全に関わるもの、緊急
性の高いものから順に行ってまいります。◇登下校の交通安全については、スクールガードの皆様に頼っているところが大変大きい
です。スクールガードの登録に関しては随時行っております。 


